



Legisladores mexicanos se preparan para votación decisiva sobre futuro energético



Los políticos de la oposición de México planean rechazar una reforma energética radical impulsada por el presidente nacionalista del país en una votación del domingo de Pascua que será observada de cerca por los inversionistas.

La reforma constitucional, que garantizaría al grupo eléctrico estatal CFE el 54 por ciento del mercado, ha asustado al sector privado, la oposición y el gobierno estadounidense. Los críticos argumentan que sería malo para la inversión, la economía y el medio ambiente.

La reforma transformaría el panorama regulatorio de la electricidad, incluida la cancelación de los permisos de generación de energía existentes y la priorización de la energía de CFE sobre las energías renovables privadas en la red.

El partido gobernante Morena modificó ligeramente su propuesta y obtuvo al menos un voto del opositor PRI. Pero un cambio constitucional requiere la aprobación de dos tercios de los legisladores, lo que es muy poco probable, salvo sorpresas de última hora, dijeron los analistas.